

Scènes d'enfants

Restitution projet PEAC

publié le 29/05/2018,
par Angéline Cosson



Il était une fois une aventure scripturale et musicale entre deux royaumes, l'école de Condorcet et le collège du Jardin des Plantes, réunis grâce au concours de la Ville de Poitiers, du Conservatoire de Grand Poitiers, de l'Orchestre de Chambre Nouvelle Aquitaine, des Jeunesses Musicales de France de la Vienne. Ce projet d'éducation artistique et culturelle fut pensé en juin 2017 et entrepris dès la rentrée de septembre.

Parodiant des contes de Grimm, nos élèves se sont initialement investis dans l'écriture de treize débuts de textes pour en continuer sept. Au fil des semaines, des difficultés diverses, des commentaires de chacun, des conseils bienveillants et de l'écoute des uns et des autres, nous avons été guidés et incités à mener ce projet à son terme.

Au plaisir de vous rencontrer ce soir, à la croisée de la Forêt Noire et de l'imaginaire de nos élèves.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège du Jardin des Plantes" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-jdp-poitiers/>). Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.